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《今後の予定》

５月１１日（木）

超音波勉強会（FAST）

★１年次必修（半分ずつ）

エコーガイド下

CV穿刺ｼﾐｭﾚー ｼｮﾝ研修①

★１年次必修（半分ずつ）

（心臓血管外科 鈴木部長）

５月１２日（金）

外傷初期対応レクチャー

★1年次必修

★2年次希望者

５月１３日（土）

Welcome Seminar（Web）

「感染症」「緩和ケア」

★申込者

５月１５日（月）

内科一般外来研修

★藤原Dr.

院内感染対策委員会

★鈴木Dr.

✿

１つでも多くのことを吸収して

医学生の

病院見学

受入中！
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研修医１年次 高橋 嘉那太

初めまして。研修医１年目の高橋嘉那太と申

します。藤枝市出身で名古屋大学を卒業し、

地元に戻って参りました。

大学では奇術研究会に所属しており、部活と

してのスポーツはしておりませんでしたが、ぶら

ぶら街を散歩するなど、天気の良い日は外で

活動することが好きなので、そうした遊びに行

くときはぜひ誘って下さい。また、天気の悪い日

は、家で料理をして、それを食べながら映画な

ど観ることを趣味にしておりますので、料理好

きの方とも映画好きの方とも色々お話が出来

たら嬉しいです。

初期研修での目標は、診察や手技といった

医師としての基礎を身に着けることです。研修

が始まりまだ数日ですが、研修医として出来る

ことの多さとそれに伴う責任の重さを実感し、

それに見合う人材となるべく、土台をしっかりと

作りたいと考えております。

２年次の先輩方、指導医の先生方、メディカ

ルスタッフの方々に毎日支えられながらも、病

院の一員として貢献できるようになるべく、仕

事一つ一つの意味を考えながら、積極的に研

修に臨みます。色々とお手数おかけすることと

思いますが、何卒ご指導ご鞭撻のほどよろしく

お願い申し上げます。

研修医１年次 雀部 綾乃

初めまして、研修医１年目の雀部綾乃と申します。さ

さべと読みます。２年間お世話になります。

出身は三島市で、高校は沼津東高校、大学は浜松

医科大学です。学生時代は軟式テニス部に所属して

いました。テニスに限らず、体を動かすことが好きです。

趣味は料理で、気ままに食べたいものを作る時間が

日々の楽しみです。皆さんと色々なお話ができたら嬉

しいです。

初期研修では、患者さんや職員の方々とのコミュニ

ケーションを大切にしたいです。その上で、幅広い診

療科を学べるこの２年間で積極的に知識や技術を吸

収し、どのような症例にも対応できるような医師を目

指したいです。

分からないことやできないことばかりで不安と緊張

の毎日ですが、素敵な方々に囲まれるこの環境で研

修できることが大変嬉しいです。先輩方の背中を追

いかけながら、目の前のことを一つずつ着実にこなし

て成長していきたいと思います。

ご迷惑をお掛けすることもたくさんあると思いますが、

精一杯取り組んでまいりますので、ご指導ご鞭撻の

ほどよろしくお願いいたします。

研修医１年次 中原 凜

初めまして、研修医1年目の中原凜と申します。静岡市出身

で、静岡高校、浜松医科大学を卒業して藤枝に参りました。

3歳から高校生まで15年間ほど極真空手を習っておりました。

大学ではラグビー部に所属し、2年生の時に立ち上げた音楽

系サークルで、フラッシュモブやアカペラなどの活動もしており

ました。趣味は釣りやキャンプ、映画鑑賞や料理、ピアノなどで、

アウトドア・インドア問わず色々なことに興味があります。

すでに学生の時にはあまり触れることのできなかった当直や

病棟での仕事、看護師さんとの連携、1人1人の患者さんに対

する責任感などに触れ、感じ、自分の無力さや無知さにショッ

クを受ける日々を送っております。1年後にしっかりと成長を感

じられるよう、毎日の学びの機会を大切にし、自分から動ける

ように視野を広くして過ごしていきたいと思います。

また、患者さんとのコミュニケーションや、メディカルスタッフの

方々との連携も大切にし、患者さんにも業務にもしっかりと責

任と思いやりを持つ医師を目指して、精進していきたいと思い

ます。

今後も多大なご迷惑をお掛けしてしまうと思いますが、ご指導

ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。


